



Notizzettel

Flüchtlinge aus der Ukraine

Aktuell berichten die Medien über die grosse Bereitschaft der Schweizer Bevölkerung, eigenständig und freiwillig Flüchtlinge aus der Ukraine bei sich aufzunehmen oder ihre Ferienwohnung zur Verfügung zu stellen.

Derzeit muss davon ausgegangen werden, dass bis Ende Jahr rund 30'000 Flüchtlinge im Kanton Bern platziert werden sollten. Durch diese Hilfsbereitschaft wird der Kanton Bern deutlich entlastet und kann so mehr Zeit für die Suche von weiteren Unterkünften aufwenden.

Bis sich alle Flüchtlinge beim Staatssekretariat für Migration als Schutzsuchende registrieren konnten und die finanzielle Hilfe durch die Gesundheits-, Sozial- und Integrationsdirektion (GSI) sind die Flüchtlinge auf die eigene Finanzierung des Aufenthalts und auf die Unterstützung der Gastfamilie angewiesen.

Der Gemeinderat dankt allen von ganzem Herzen für die grosse entgegengebrachte Unterstützung, insbesondere diejenigen, welche sich persönlich bereit erklärt haben, Flüchtlinge bei sich oder in ihrer Ferienwohnung aufzunehmen.

Als kleine Anerkennung können sich sämtliche Haushalte und Ferienwohnungsbesitzer, welche Flüchtlinge aufgenommen haben, telefonisch (033 951 14 84) oder per E-Mail (verwaltung@schwandenbrienz.ch) auf der Gemeindeverwaltung melden. Gerne überreichen wir den Schutzsuchenden als Starthilfe ein Willkommenspaket mit Lebensmitteln.

Zimmer/Wohnung für Flüchtlinge zur Verfügung stellen

Sofern auch Sie gerne ein Zimmer oder eine Wohnung für Flüchtlinge aus der Ukraine zur Verfügung stellen möchten, können Sie sich gerne unter

<https://ukraine.campax.org/solidaritatsaktion-standwithukraine-von-campax-unterstuetzen/>

registrieren. Sobald eine Vermittlung möglich ist, werden Sie direkt kontaktiert und alles Weitere vereinbart.